Política de privacidad y Condiciones

Esta política de privacidad rige para todas las aplicaciones móviles para Android creadas por Yohizer Guanche y publicadas en la cuenta de desarrollador con el nombre antes mencionado.

¿Qué tipo de información recolectamos?

Para el correcto funcionamiento de las aplicaciones que construimos o desarrollamos, estos son algunos de los datos que recolectamos.

Ubicación.

Para el caso de las aplicaciones que sea necesario accedemos a los datos proporcionados por el GPS. Estos datos no los manejamos nosotros, son directamente manejados por Google Maps (nuestro proveedor de mapas.)

Dato de registro

Quiero informarle que cada vez que utiliza mi Servicio, en caso de un error en la aplicación, recopila datos e información (a través de productos de terceros) en su teléfono llamados Datos de registro. Estos datos registro pueden incluir información como la dirección del protocolo de internet (IP) de su dispositivo, el nombre del dispositivo, versión del sistema operativo, configuración de la app cuando utiliza mi servicio, la hora y fecha de uso de mis servicios entre otras estadísticas-

Cookies.

Las cookies son archivos con una pequeña cantidad de datos que se usan comúnmente como identificadores anónimos. Estos se envían a su navegador desde los sitios web que visita y se almacenan en la memoria interna de su dispositivo.

Proveedores de Servicio.

Puedo emplear a empresas e individuos de terceros debido a las siguientes razones:

- · Para facilitar nuestros servicios;
- Para proporcionar el servicio en nuestro nombre;
- · Para realizar servicios relacionado con el servicio; o
- · Para ayudarnos a analizar cómo se utilizan nuestros servicios.

Deseo informar a los usuarios de este servicio que estos terceros tienen acceso a su información personal. La razón es realizar las tareas que se les asignaron en nuestro nombre. Sin embargo, están obligados a no divulgar ni utilizar la información para ningún propósito.

Seguridad.

Valoro su confianza en proporcionarnos su información personal, por lo tanto, nos esforzamos por utilizar medios comercialmente aceptables para protegerla. Pero recuerde que ningún método de transmisión por internet o método de almacenamiento electrónico es 100% seguro y confiable, y no puedo garantizar su seguridad absoluta.

Enlaces a otros sitios.

Este servicio puede contener enlaces a otros sitios. Si hace click en un enlace de tercero, será dirigido a ese sitio. Tenga en cuenta que estos sitios externos no son operados por mí. Por lo tanto, le recomiendo que utilice la política de privacidad de estos sitios web no tengo control ni asume ninguna responsabilidad por el contenido, la política de privacidad o las prácticas de sitios o servicios de terceros.

Privacidad de los niños.

Estos servicios no se dirigen a ninguna persona menor de los 13 años. No recopiló a sabiendas información de identificación personal de menores de 13 años. En caso de que descubra que un niño menor de 13 años me ha proporcionado información personal, la borró inmediatamente de nuestros servidores. Si usted es padre o tutor y sabe que su hijo nos ha proporcionado información personal, comuníquese conmigo, para que pueda realizar las acciones necesarias.

¿Qué hacemos con los datos que recolectamos?

Los datos que recolectamos son de 2 tipos:

- Datos Recolectados por nosotros.
- Datos recolectados por terceros.

Datos recolectados por nosotros:

Estos datos se recolectan para obtener un freedback de qué es lo que quiere nuestro usuario y así poder mejorar brindando las correctas mejoras en cada actualización.

utilizamos distintos tipos de datos para personalizar la app como es el nombre, correo electrónicos, foto de perfil, entre otros. pero también usamos datos que son necesario para cumplir con nuestros servicios como es el ID de Free Fire que lo usamos para realizar las recarga en dicho juego, utilizando pagina de tercero como es https://pagostore.com/app. Puedes dar click a cada uno para ver sus política de privacidad y terminos y servicios de dicha página.

En ocasiones le solicitamos Correo y Contraseña para entrar al juego y realizarle el servicio que le estamos brindando, y nosotros como administrador de la app nos hacemos totalmente responsable de sus datos y le aseguramos total confiabilidad de los mismo, mientras le realizamos su solicitud. nos comprometemos a manejar muy bien sus datos administrados en esta app y no divulgar por ningún motivos.

Datos Recolectados por terceros:

En los datos recolectado por terceros están:

Google Play

Google Analitycs

Google Admob

FireBase

Puedes dar click a cada uno de la lista para acceder a sus políticas de datos

¿Quiénes son los responsables?

Responsabilidad y Condiciones de productos y servicios:

le informamos a nuestros usuarios que Google ni ningunos de las empresas o servicios de terceros que utilizamos para la mejora de nuestro aplicación, son responsables de los producto ni servicio que ustedes adquieren en nuestra app, nosotros somos los unico responsables del buen servicio que le podemos brindar y somos los únicos que les responderemos por alguna falla o problema que se le pueda presentar .

Contacto:

Para contactarnos, utilice el correo electrónico: GYOHIZER@GMAIL.COM o nuestro servicio de atención al Cliente Whatsapp:+584124454731